
VERBALE del 26/04/2017 

L’anno 2017 il giorno 26 del mese di aprile si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 31 

marzo 2017. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere 

pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,03 sono presenti i consiglieri Figuccia, 

La Colla e La Corte. La presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella 

Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara 

aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1)Lettura e approvazione dei verbali; 2) 

Proposta di delibera avente per oggetto: “Piano di Protezione Civile e relativo 

Disciplinare di attivazione del sistema comunale di Protezione Civile”; 3) Incontri 

programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento. Si dà atto che alle ore 10,11 

entrano le consigliere Bonvissuto e Spallitta. In ordine al primo punto dell’O.d.g. la 

Presidente dà lettura dei verbali del 4 e del 19 aprile 2017, che vengono approvati dalla 

maggioranza dei presenti ad eccezione della cons. Bonvissuto che si astiene. La 

presidente La Colla dà lettura della nota pervenuta via mail, del Presidente del C.C., 

dove in allegato c’è una nota del Segretario Generale avente come oggetto: 

Convocazione dei comizi elettorali e competenze dell’organo consiliare (ex art. 31, 

comma 3, della Legge n. 142/90, recepito nell’ordinamento regionale con l’art. 1, della 

L.R. n. 48/91 e ss.mm. e ii.). Nota informativa. Pertanto la presidente La Colla, 

considerati alcuni atti da approvare, con carattere d’urgenza, convoca la seduta di 

Commissione in data di domani, 27 aprile p.v.. Si passa al secondo punto all’O.d.g. . La 

Presidente mette in votazione la proposta di delibera all’O.d.g.. Interviene la cons. 

Spallitta che esprime parere contrario, in quanto trattandosi di un argomento delicato 

non è pensabile esprimersi a fine consiliatura, viste anche le criticità emerse durante gli 

incontri con i tecnici. A questo punto la Presidente sospende l’argomento in trattazione 

e torna al primo punto all’o.d.g. proseguendo con la lettura di ulteriori verbali. Si dà atto 

che alle ore 10,25 esce la cons. Spallitta. Durante la lettura dei suddetti verbali giungono 

in Commissione il Vicesegretario Generale dott. Di Peri ed il dott. Messina, funzionario 

della Segreteria Generale. La Presidente nel salutare i convenuti, chiede loro 

delucidazioni sulla proposta di delibera avente ad oggetto: “Revisione Regolamento del 

Consiglio Comunale”. La cons. Bonvissuto chiede al dott. Di Peri quali sono state le 

variazioni apportate rispetto al vigente Regolamento. Il dott. Messina risponde che la 

Segreteria Generale si è rifatta sull’aspetto tecnico evidenziato dal dirigente dott. Dario. 

Gristina. La cons. Bonvissuto chiede un parere sull’opportunità di scrivere nel 



regolamento con un emendamento, la disposizione di trasmettere in diretta streaming, le 

sedute della Commissione. Risponde il dott. Di Peri che, vero è che non viene 

specificato, ma essendo che le sedute sono pubbliche nulla toglie che si possano fare 

delle dirette tv e comunque concorda sul fatto che sarebbe auspicabile specificare anche 

questo argomento con un apposito emendamento. La Cons. Bonvissuto interviene 

nuovamente e legge gli artt.. 14 comma 1 e l’art. 5. Si dà atto che alle ore 10,39 entra il 

cons. Scarpinato ed esce il cons. Figuccia. La presidente La Colla, si scusa con gli 

intervenuti ai quali spiega che stavano dando parere su una proposta di delibera e che 

dovrebbero riprende la votazione della proposta di delibera: all’O.d.g.. Si esprime il 

seguente parere: Favorevoli i consiglieri La Colla, La Corte e Scarpinato; astenuta la 

cons. Bonvissuto; contraria la cons. Spallitta, che si era espressa poco prima di uscire. 

Ne consegue che il parere è favorevole a maggioranza dei presenti. Si dà atto che alle 

ore 10,50 esce il cons. La Corte. Si riprende la discussione sul nuovo regolamento del 

C.C. e la cons. Bonvissuto pone l’attenzione sull’art. 7 comma 4. Il dott. Messina 

risponde alla consigliera che grandi variazioni non sono state apportate rispetto al 

vecchio regolamento. La presidente La Colla chiede ai convenuti se non sia opportuno 

aggiungere un comma, con emendamenti, dal quale si evince che il presidente del 

Consiglio Comunale può convocare la Capigruppo quando ritiene più opportuno. Il dott. 

Di Peri risponde che la competenza è del Presidente del Consiglio Comunale che può 

determinarsi se riunire la “Capigruppo” o meno, questo non ha alcun obbligo di legge. 

La segretaria, su richiesta della cons. Bonvissuto, stampa copia del “Regolamento” 

vigente e lo consegna alla consigliera richiedente. Il dott. Messina, in risposta ai quesiti 

della cons. Bonvissuto e della presidente La Colla, dà lettura dell’art. 59 comma 1 dello 

Statuto Comunale. Tale lettura elimina ogni perplessità in merito. La presidente La 

Colla chiede quanto personale amministrativo sarà previsto per ogni Commissione, 

considerato che le Commissioni da sette diventeranno cinque. Il dott. Messina riferisce 

che a questo quesito non può dare una risposta, poiché è di pertinenza dell’Ufficio e 

Servizi. La presidente La Colla legge l’art 10 comma 10 del Regolamento in 

discussione e ritiene indispensabile inserire che quando si parla del segretario della 

commissione, è molto generico parlare di “dipende comunale”, ma che almeno sia un 

dipendente di categoria “C”. Il dott. Messina concorda con la Presidente e le suggerisce 

di fare un emendamento in tal senso. La cons. Bonvissuto prende nuovamente la parola 

e legge l’art 39 del Regolamento in discussione e chiede se c’è una normativa vigente 

sulla tempistica di interventi in aula dei consiglieri. Il dott. Di Peri risponde che 



nell’attuale proposta sono indicati 30 minuti, ma riferisce che non vi è alcuna normativa 

in merito, tuttavia suggerisce che una buona pratica sarebbe quella di ridurre il tempo 

degli interventi. Si dà atto che alle ore 11,10 esce il cons. Scarpinato e quindi la 

Presidente in assenza del numero legale chiude la seduta.  

 

La Segretaria          La Presidente  

(Ornella Cuticchio)                 (Luisa La Colla) 

  


